



Canadian Pari-Mutuel Agency  
An Agency of Agriculture and Agri-Food Canada  
EXECUTIVE DIRECTOR  
P.O. Box 5904, LCD Merivale  
Ottawa ON K2C 3X7  
tel/tél.: 613 759-6100

Agence canadienne du pari mutuel  
Un organisme d'Agriculture et Agroalimentaire Canada  
DIRECTEUR EXÉCUTIF  
C.P. 5904, PDF Merivale  
Ottawa (Ontario) K2C 3X7  
fax/télécopieur: 613-759-6230

August 15, 2016

**MEMORANDUM TO:** All Canadian Associations

**SUBJECT:** Exchange rate application when accepting fractional bets and participating in foreign hosted pari-mutuel pools

This is further to the September 22, 2011 Memorandum (<http://www.agr.gc.ca/eng/about-us/partners-and-agencies/canadian-pari-mutuel-agency/canadian-pari-mutuel-agency-industry-notifications/?id=1392751055913#09-22-11>) addressing Canadian associations accepting fractional bets when participating in foreign hosted pari-mutuel pools.

In order to allow all Canadian associations to offer \$.20 bets when participating in foreign-hosted pools, including those involving a Sportech pari-mutuel (Tote) system, CPMA will permit the exchange rate to be entered at the foreign pool host.

Canadian associations continue to be responsible for establishing a procedure and for ensuring compliance with subsection 51(4) of the *Pari-Mutuel Betting Supervision Regulations*.

Should you have any questions please contact the CPMA at 1-800-268-8835, or by email at [cpmawebacpm@agr.gc.ca](mailto:cpmawebacpm@agr.gc.ca).

Le 15 août 2016

**NOTE DE SERVICE AUX :** Toutes les associations canadiennes

**OBJET :** Application du taux de change quand des paris fractionnés sont acceptés et lorsqu'elles participent à des poules de pari mutuel tenues à l'étranger

La présente fait suite à l'avis du 22 septembre 2011 (<http://www.agr.gc.ca/fra/a-propos-de-nous/partenaires-et-agences/agence-canadienne-du-pari-mutuel/notifications-de-l-agence-canadienne-du-pari-mutuel-a-l-industrie/?id=1392751055913#09-22-11>) concernant les associations canadiennes qui acceptent des paris fractionnés lorsqu'elles participent à des poules de pari mutuel tenues à l'étranger.

Afin de permettre aux associations canadiennes d'offrir des paris de 0,20 \$ lorsqu'elles participent à des poules tenues à l'étranger, incluant celles impliquant le système de pari mutuel (Tote) Sportech, l'ACPM permettra l'entrée du taux de change par l'hôte de la poule à l'étranger.

Les associations canadiennes ont toujours la responsabilité d'établir une procédure et de s'assurer du respect de l'article 51(4) du *Règlement sur la surveillance du pari mutuel*.

Si vous avez des questions, veuillez communiquer avec l'ACPM par téléphone au 1-800-268-8835 ou par courriel à [cpmawebacpm@agr.gc.ca](mailto:cpmawebacpm@agr.gc.ca)



Steve Suttie